
42ème édition Trophée de ski des administrations financières

La 42ème coupe de ski était prévue du 2 au 8 janvier dernier.
Stéphane Marie,  Régis Tranvouez et moi-même avions pris  la route très tôt le dimanche matin pour nous y
rendre. Malheureusement, arrivés à Moutiers (73), un SMS nous indiquait que la coupe de ski était reportée en
raison de cas covid dans l’hôtel. Un couple de copains de l’Ain nous a généreusement proposé le gîte et le couvert
chez eux pour nous reposer avant de rentrer dès le lendemain en Bretagne.

L’Atscaf fédérale a donc déplacé la coupe du 2 au 9 avril. Cette fois-ci, je m’y suis rendue
seule... via Bordeaux. J’ai fait du covoiturage avec 2 copines. La traversée de l’Auvergne s’est
faite sous un temps hivernal : il neigeait abondamment avec des températures négatives.

Dès le dimanche, les conditions étaient idéales pour skier car la neige était fraîche et le
soleil au rdv. Celui-ci a été présent jusqu’au mercredi soir.
Dimanche matin, j’ai  attaqué par un stage de ski de fond pour me

remettre en jambes. J’ai alterné les entraînements de ski de fond (dans le cadre magnifique du
Lac de Tueda) et de ski alpin jusqu’au mardi soir.

Toutes les compétitions en alpin ont été déplacées sur le stade de slalom à Méribel Mottaret.

Enfin, les choses sérieuses commençaient pour moi le mercredi matin avec le ski de fond en
individuel. Cependant, les conditions de glisse étaient très mauvaises (piste gelée). Avec la chaleur, la neige avait
fondu la veille. La nuit ayant été fraîche, la neige était glacée. Il a été décidé de retarder le départ de la course puis
de modifier le tracé. Enfin, les hommes partirent avant les femmes. Malheureusement, dans la 2ème boucle, je
suis tombée sur le coccyx avec une onde de choc dans le dos et le souffle coupé. Après quelques minutes pour
récupérer, j’ai rechaussé les skis et j’ai fini la course… dernière. Le ski était fini pour le reste du séjour. Repos
obligé.



Le lendemain,  il y avait un relais en ski de fond auquel je devais participer. Un remplaçant ayant été trouvé, je
suis allée supporter mon équipe.
Jeudi midi, la pluie et le brouillard se sont invités jusqu’au vendredi soir.
Le vendredi matin, un combiné alpin devait avoir lieu. Vu les conditions climatiques, il s’est transformé en 2
manches de géant. Quelques courageux skieurs y ont participé avec quelques téméraires supporters.

Le  vendredi après-midi, place  à la détente. Quelques audacieux ont skié mais la plupart se sont consacrés à la
piscine, au hammam, au sauna et au billard.

En raison de la crise sanitaire, les trophées étaient remis dès la fin des épreuves. Le vendredi soir, une petite
cérémonie a eu lieu pour les récompenses par équipes mais sans la participation des « officiels » (Ecole de Ski,
Office de Tourisme, Maire).

Ce fut une très belle semaine de retrouvailles après 2 ans d’absence (malgré plusieurs blessés, bon rétablissement
à toutes et tous). Beaucoup de sourires, de bienveillance et quelques apéros mais sans excès.

Si vous êtes intéressés par la coupe de ski n’hésitez pas à venir quelque soit votre niveau. Il n’est pas obligatoire de
participer à toutes les compétitions.

 

Mado


